



# みてくな〜んじょ 第57号

発行:山舟生自治振興会 平成31年3月1日



## 3月のご案内

- 確定申告受付  
3月4日(月)~15日(金)  
午前9時~午後4時  
山舟生地区は4日(月)5日(火)  
会場:梁川中央交流館 大研修室
- まゆ工芸品展示会  
3月4日(月)~10日(日)  
午前9時~午後4時  
会場:梁川総合支所 1階ロビー
- 消防初午  
3月10日(日) 午前9時~  
場所:旧山舟生小学校 校庭

# ご長寿豆まき大会

2月3日(日)午前10時から「まちの駅やながわ」に大勢のお客さんが集まった中で「節分・ご長寿豆まき大会」が行われました。山舟生からは齋藤周夫さんと齋藤今朝司さんが参加し、元気に豆をまき鬼退治と長寿のおすそ分けをしました。この日の最高齢は白根の霜山コギクさん(101歳)で長生きの秘訣は野菜を食べることだそうです。



齋藤周夫さん



齋藤今朝司さん



最高齢の霜山コギクさん  
白根在住(101歳)



## 羽山山開き 予定

4月14日(日)午前8時30分受付開始  
羽山神社社務所  
登山開始9時30分  
下山後に地区交流館で温かい「豚汁」と記念品を用意!(!^)^!

# 「元気づくり体操」楽しんでいます

~市全体での取り組み100地区を超える~  
伊達市推奨の「元気づくり体操」、山舟生地区では2地区(西部公民館・地区交流館)でスタート、続いて「3区公民館」での取り組みが始まり、さらに「東部公民館」が加わり、現在4地区となり、最初の取組みから3年が経過しました。伊達市全体では、取組み箇所が100か所を超えております。「元気づくり体操」では、地区での毎週2回の取組みのほかに数地区が合同で、意見交換しながらの活動をしております。



今回2月8日(金)梁川中央交流館で「山舟生西部地区」「東大枝地区」「梁川古町地区」「梁川御八郎地区」「梁川希望ヶ丘」が一同に介して活動を実施し、他地区との交流を深めました。今回は、広い場所でないといけない、ボールを使ったスクワット・バランス運動(ボディボール)で汗を流しました。

保健福祉部 佐藤宣勝

# 伊達市立志式

2月7日(木)梁川地域の立志式が梁川中学校アリーナで開催されました。立志式は元服に当るもので、古来より立春の頃に行われたそうです。式では2年生121名(山舟生3名)が青少年育成市民会議会長の須田市長から山舟生和紙の立志証書を授与されました。今回で梁川地域の立志式が始まってから11回目になり、生徒数は初回から百人以上減少してしまいましたが、将来への凜とした志の高さに感動しました。

山舟生地区青少年育成推進協議会 幕田純子

## いきいき学級で作品作り

今年のアじさい祭りと同様開催予定の地区文化祭に向け、いきいき学級では1月と2月に様々な作品作りをしました。地区民の方も農閑期にぜひ、普段はできない作品作りに取り組んでみてください。

教育文化部 幕田純子



## エコキャップ収集

ご協力ありがとうございました  
m(\_)\_m

1月27日(日)地区交流館にてエコキャップ収集活動を行ない、福島民友本社に届けてきました。(山舟生婦人会)



たくさん集まりました

「編集後記」暖かい春の足音が間近に近づいてきました。里山は次第に色付き、田んぼや畑やガーデニング等々思い思いの活動が始まります。当広報誌も地域の問題をどんどん載せてまいります。寄稿お待ちしております!(!^)^!